

Pressemitteilung vom 27.09.2023

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Cora Müller
Telefon: 08071/ 101-2126
eMail: cora.mueller@sparkasse-wasserburg.de

Die jungen Kicker vom SV Hohenlinden freuen sich über neue Fußbälle

Sparkasse Wasserburg unterstützt den Verein mit 500,00 Euro.

Der SV Hohenlinden hat die Fußballjugend mit 30 neuen Bällen ausgestattet. Dank diesen stehen den Kickern nun optimale Trainingsbedingungen bereit. Gerne unterstützte die Sparkasse Wasserburg den Verein mit einer Spende in Höhe von 500,00 Euro.

Irmgard Soyer, Kundenberaterin der Geschäftsstelle Hohenlinden überreichte dem Jugendleiter Peter Maier und einigen Nachwuchskickern die neuen Fußballbälle.



Foto: Irmgard Soyer, Kundenberaterin der Geschäftsstelle Hohenlinden zusammen mit Peter Maier, Jugendleiter und den Nachwuchskickern.